

東部クリニックへの当施設通院入居者の オンライン診療開始について

～新型コロナウイルス感染拡大防止に繋げる取組み～

シルバーホームりんご（所在地：沖縄県沖縄市、代表者：上江洲 成雄）は、2020年9月1日より医療法人奨進会 東部クリニック（所在地：沖縄県沖縄市、院長：比嘉 靖）へ通院している入居者向けにオンライン診療を開始致します。

入居者にとって、新型コロナウイルス感染症の収束が見えないなかでの通院は、感染リスクの観点から治療継続における大きなネックとなっています。オンライン診療を導入することにより、入居者は施設にいながら専用タブレット端末を用いて受診が可能となります。それによって、新型コロナウイルスへの感染リスクの低減や、医療機関への移動や待ち時間などの通院負担を抑え、治療を継続できます。また、当施設スタッフ（看護職員）が同席しオンライン診療を受診するため、受診後の適切な入居者へのケアも可能となります。さらに、ご家族の通院時の付き添いもなくなることから、ご家族の負担軽減にも繋がります。



<本連携におけるオンライン診療実施のイメージ図>

- 各者の役割
- ✓ シルバーホームりんご：入居者のオンライン診療実施時のフォロー対応
- ✓ 東部クリニック：オンライン診療の実施

※オンライン診療実施については、対象患者様の状況(容体)次第で担当医の許可が必要になります。

